

La Fundación Juan XXIII facilita la búsqueda de empleo para personas con discapacidad

► La entidad pontevedresa ultima la apertura de un espacio de ocio y medio ambiente en el Lago de Castiñeiras

PONTEVEDRA. La Fundación Juan XXIII es una entidad sin ánimo de lucro, constituida por iniciativa de la Asociación Juan XXIII para impulsar las oportunidades de empleo de las personas con discapacidad como vía para la mejora de su calidad de vida. Actualmente, la Fundación desarrolla su actividad en la provincia de Pontevedra, aunque su ámbito de actuación es autonómico. Transversalmente a toda la actividad de fomento del empleo la fundación pretende acabar con los prejuicios sobre la discapacidad a través de la experiencia, generando oportunidades de empleo en los entornos de procedencia de las personas y mostrando a las empresas en su día a día de trabajo todo el potencial persona, social y productivo que tienen para ofrecer.

En este sentido, hay que destacar el trabajo diario que la fundación realiza con el tejido empresarial, a través de programas pensados para generar confianza en el trabajo de las personas con discapacidad, mostrando ejemplos, asesorando y prestando apoyos para garantizar el éxito de las inserciones laborales. Cada año, la entidad presta servicios de fomento del empleo a más de 200 personas con discapacidad, a través de programas de formación profesional homologada y servicios de orientación e intermediación laboral. Cuenta, además, con un

centro especial de empleo que genera empleo directo a 70 personas con discapacidad, con niveles de estabilidad en el empleo por encima del 90%.

La Fundación Juan XXIII cuenta con diferentes iniciativas y profesionales altamente cualificados para dar un servicio enfocado a las necesidades de cada persona. De este modo, cuando la persona presenta importantes necesidades de apoyo, como puede ser el caso de personas con discapacidad intelectual, recibirán servicios de formación adaptada y su oportunidad se orientará hacia modelos de empleo protegido. En cambio, el itinerario de inserción se centrará más en las empresas externas cuando la persona reúne el perfil adecuado a la demanda del mercado. En estos casos, el trabajo de la fundación se basa en la orientación, formación e intermediación con la empresa.

LARGA TRADICIÓN. Tradicionalmente, el centro especial de empleo ha trabajado en actividades de comercio de prensa en quioscos; no obstante, en los últimos años ha realizado una apuesta importante en el ámbito de la jardinería y la conservación del monte alcanzando un alto nivel de confianza que se demuestra con la amplia presencia en el entorno. Las actividades de la familia agraria son las que están generando mayores



Cada año, la Fundación Juan XXIII presta servicios de fomento de empleo a más de 200 personas. D. P.

Actualmente la fundación trabaja en el proyecto Natura XXIII, un desarrollo a nivel comercial, social y laboral

oportunidades de empleo directo y presenta importantes perspectivas de crecimiento debido al nicho de oportunidad que surge de las nuevas normas de conservación forestal.

Actualmente, tal y como expli-

can sus responsables, la institución de Pontevedra cuenta unas instalaciones cedidas por la Comunidad de Montes de San Xulián, en el Lago de Castiñeiras, para el desarrollo del proyecto Natura XXIII. Se trata de un proyecto de emprendimiento en nuevas actividades de comercio y producción de planta forestal autóctona que además de generar empleo va a tener alto impacto en la difusión del potencial social y laboral de las personas con discapacidad.

ALTO IMPACTO SOCIAL. La propuesta va más allá del ámbito de la actividad comercial local, sino que tiene alto impacto en cambio social, economía local y medio ambiente ya que pretende dar un impulso al parque forestal de Cotoredondo con la dinamización de actividades de ocio y naturaleza, contribuyendo a la regeneración de este espacio tan emblemático. Este proyecto es muy ambicioso y requiere de importantes inversiones que para la rehabilitación de las antiguas instalaciones del centro de recuperación de fauna autóctona.

Implicación ¿De qué manera se puede colaborar con la Fundación?

Hay varias maneras de prestar colaboración con la Fundación Juan XXIII. En el caso de empresas, la fórmula más sencilla pasa por contratar a personas con discapacidad o contratar servicios de nuestro centro especial de empleo. No obstante, también existe la posibilidad de realizar aportaciones económicas, que la entidad invierte en fórmulas para el fomento del empleo. Estas son fórmulas de contribuir a la mejora social de la firma colaboradora, al tiempo que atiende sus obligacio-

nes sociales como empresa, sin olvidar los incentivos fiscales, que pueden llegar a 50%.

En el caso de los particulares, también existen diferentes posibilidades para todas aquellas personas interesadas en aportar su granito de arena. Más allá del aspecto meramente económico, la gente puede apostar por colaborar de manera altruísta dedicando su tiempo en la organización y desarrollo de iniciativas. Para ello, basta con darse de alta como voluntarios en las numerosas acciones complementarias al empleo que lleva a cabo la fundación durante todo el año. Asimismo, al igual que sucede con las entidades privadas, se ofrece la opción de llevar a cabo donaciones de manera

particular. Tal y como se encargan de recordar los responsables de la Fundación Juan XXIII, estas cuantías están sujetas a desgravación fiscal de hasta el 80% para donaciones que lleguen a los 250 euros, lo que supone un aliciente más a la hora de implicarse en la colaboración con la entidad.

Ayuda y asesoramiento

Por otra parte, la Fundación Juan XXIII también hace un llamamiento a todas aquellas personas con discapacidad (o a sus familiares o allegados más próximos) a ponerse en contacto con la entidad pontevedresa. Para ello, pueden acudir de manera presencial sede de la fundación, que está situada en la calle Pintor Urbano Lugrís, a

la altura del número 12. También es posible llamar por teléfono al 986869296 para recibir asesoramiento.

Asimismo, para aquellas empresas que estén buscando personal, desde la agrupación se comprometen a ayudar a encontrar un profesional con el perfil que se necesite. Con esta acción no solo se cubre una necesidad por parte de la firma privada, sino que también recibe asesoramiento y apoyo en el cumplimiento de las obligaciones sociales que deben cumplir las empresas.

La Fundación Juan XXIII continúa desarrollando proyectos y propuestas para fomentar el empleo y mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad.

COMPROMISO SOCIAL

construccionesramirez.com



RAMÍREZ
CONSTRUCCIONES